



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

← OIR AUDIO



**Miguel Hernández centrará la programación de la XI Semana de la Oralidad, del 14 al 24 de octubre**

La figura del poeta alicantino Miguel Hernández, del que se cumple el centenario de su nacimiento, centrará la programación de la XI Semana de la Oralidad, que se celebrará del 14 al 24 de octubre en los municipios granadinos de Albolote, Peligros y Granada bajo el lema 'Con la palabra de fiesta'.

La muestra comenzará con la conferencia recital 'Miguel Hernández, dejadme la esperanza' a cargo del escritor y educador Fernando Lucini, ilustrada musicalmente por el cantautor extremeño Luis Pastor, con su trabajo 'El niño yuntero'.



El recuerdo de Miguel Hernández se ampliará el sábado 16 en el centro Sociocultural Fernando de los Ríos de Albolote con el ya tradicional Concierto Flamenco, donde intervendrán Manuel Gerena, Juan Pinilla y Esther Crisol. Una gala de narración, una Muestra de Tradiciones Orales y una representación de teatro de calle son otros de los actos que componen la programación, que también incluye actos en centros docentes y cuyo acto de clausura constará de un concierto del grupo Lombarda.

La Muestra de Tradiciones Orales se presenta de nuevo como una fiesta de la palabra en torno a las tradiciones orales más cercanas, y como invitado especial contará con la actuación del Grupo Reencuentro presentando su trabajo sobre el 'Romancero Cordobés', así como la participación del Centro de Educación permanente de Albolote y el Grupo de Música Tradicional de Peligros.

Ángel Corpa y Carlos García serán los invitados especiales en la Gala 'Picos de Oro' programada para el sábado 23 de octubre en el Teatro Pablo Neruda del municipio de Peligros, donde también se contará con la versatilidad de narradores como Salvador Lucio (Segovia), Teresa Echegaray (Bilbao), Silvia López (Granada), Arturo Abad (Las Palmas), narradores que participan durante toda la semana realizando sesiones de narración oral en colectivos y en las aulas de los centros educativos de Albolote y Peligros (Granada).

El domingo 24, última jornada de la semana, será la clausura en el municipio de Albolote. Las actividades lúdico participativas como 'Cuentos y chocolate', 'Todo el mundo a jugar' y 'La palabra de fiesta', completan un programa intenso donde se espera que la participación y la palabra sean las verdaderas protagonistas.

El director del área de Cultura de la Diputación de Granada, Jorge López, ha destacado este miércoles en rueda de prensa que "la tradición oral es uno de los elementos clave para entender lo que somos en este mundo", al tiempo que ha invitado a la ciudadanía a disfrutar del que ha definido como "uno de los hitos culturales" de la provincia. López ha subrayado que la Semana de la Oralidad es "fruto de la colaboración intermunicipal" y ha agradecido el "empuje" de los ayuntamientos de Peligros y Albolote.

La Semana de la Oralidad es de hecho un proyecto financiado por los municipios de Albolote y Peligros, la Diputación Provincial de Granada, la Delegación Provincial de Cultura de la Junta de Andalucía, la Fundación Lucilo Carvajal y la Universidad de Granada.

Publicada el Miércoles, 13 de Octubre de 2010 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Opciones

- Imprimir
- Enviar
- Corregir



0

0

Me gusta

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

